

## La AMCE Santa Cecilia cierra su bicentenario con un emotivo desfile

18/12/2022



La AMCE Santa Cecilia puso ayer el broche de oro a su bicentenario con un emotivo desfile que contó con **180 personas, de las cuales en torno a un centenar son músicos de la banda, 60 antiguos componentes, otros 25 estudiantes en la actualidad y algunos miembros de antiguas directivas.** El acto finalizó en la plaza Antonio Porpetta en la que el presidente Antonio Mancera pronunció un discurso dando las gracias a la ciudad y a los músicos, y tuvo lugar la suelta del globo del bicentenario, con la colaboración de la Cofradía de los Santos Patronos.

El *Desfile de los 200 años* arrancó a las 17:30 horas en la sede de la AMCE Santa Cecilia, y desde allí recorrieron el centro de la población hasta llegar a la Plaza Antonio Porpetta. El desfile estuvo liderado por las **banderas y banderines de la banda, seguidos de la directiva y autoridades hasta dar paso a la banda compuesta por los miembros actuales más los antiguos músicos.**



La suelta del globo puso punto y final al año del bicentenario | Nando Verdú.

A lo largo del desfile se vieron caras reconocidas como las dos primeras mujeres que entraron en la banda, [Manuela Sánchez](#) y [María Pilar Vañó](#). Además, Sánchez ha pedido volver a la banda y se reincorporará porque una vez que son nombrados como músicos de la AMCE Santa Cecilia lo son para siempre. El presidente de la AMCE Santa Cecilia, **David Mancera**, destacó a *Valle de Elda* que "muchas mujeres dejan la banda cuando tienen hijos, pero las puertas siempre están abiertas para quien quiera volver". Desfilaron también las familias que pertenecen a la banda, [las dos nuevas que han entrado este año](#) o [la de los Varela, formada por tres generaciones de músicos](#).

Alrededor de las 18:30 horas la AMCE Santa Cecilia llegó a la plaza Antonio Porpetta, donde su presidente habló para todos los presentes recordando las 14 actividades que se han organizado a lo largo de este año para conmemorar el bicentenario. Mancera destacó que "con este desfile hemos puesto en valor lo más importante de este colectivo, los músicos. La AMCE Santa Cecilia ha cumplido los **200 años pero aún le queda mucha vida por delante**". Tras ello se interpretó *Santa Cecilia de Elda* y el himno de Valencia, y justo en este momento se realizó la suelta del globo poniendo fin al año del bicentenario.



El acto contó con los componentes actuales así como con antiguos músicos | Nando Verdú.

Hoy tendrá lugar el tradicional Concierto de Navidad en el Teatro Castelar a las 12 horas, con todas las localidades reservadas.

### Concierto de la Escuela AMCE Santa Cecilia

El pasado viernes 16 de diciembre tuvo lugar el Concierto de la Escuela AMCE Santa Cecilia, en los Salones Princesa, con las actuaciones de conjunto instrumental, la banda de educandos y el coro de la escuela. Algunas de las piezas que se interpretaron eran conocidos temas navideños y de películas como Harry Potter. Asistió numeroso público y, como es tradicional, las familias de los alumnos más pequeños. Además, contaron con la participación como solista de Víctor Crespo. El profesor Adrián López Estevan dirigió con éxito ambos conjuntos.

Los asistentes colaboraron con Cruz Roja entregando diferentes productos.



El Concierto de la Escuela AMCE Santa Cecilia se realizó en los Salones Princesa | Pepe López.

